
   
 
 
 
 

平成 2９年１２月１日（第２０５号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

青森市内もついに初雪が舞い降りました。季節は冬らしくなって来ましたが、皆様の体調はいかがでし

ょうか？早速、インフルエンザの予防注射をしてきた編集長松野です！ 

さて、今月はいよいよ全国大会！皆様の応援、よろしくお願い致します。 

 
青年委員会１１月定例会 
 

   
寂し気な平塚委員長… 

 

 
青年委員会１１月定例会 
 

11 月 17 日、青年委員会 11 月定例会を開催しました。今年度の地域貢献活動を終え、今年度中に残っている活動

内容を確認するために、定例会を開催することになったのですが、当日の夕方になり参加予定だった委員から、急

用で行けなくなったと言う連絡が来ました…。予定はしていたものの、当日激務に追われていた編集長松野！今回

の定例会の記事を誰かにお願いしようと考え始めますが、最終的に出席者が平塚委員長のみになると言う事態に発

展！！青年委員会だよりの編集長である手前、定例会に出席することにしました…。まぁ、出席者が 2 人だけなの

で、早く終わるだろうと思って出席しましたが、そこは平塚委員長！！それなりに脱線し、結局いつもの会議より

は早く終われましたが、1 時間半程 2 人で話をすることに…。ですが、ちょうど良いタイミングだったので、全国

大会での発表を合わせることにしました。今回、動画を増やした分、平塚委員長アドリブ時間が減ったものの、む

つ大会での発表時に比べて内容を厳選したため、ものすごい早口で発表しなくても良い感じの仕上がりでした。 

平塚委員長になってから定例会の出席者は常に 4、5 人以上来ていましたが、自分も含め、年末で皆さん忙しい

ようです…。思えば、以前にもこんな状況があったような…。平塚委員長、脱線話ありがとうございました（笑） 

 

 
いよいよ今月は全国大会です！平塚委員長と編集長松野で全国に臨みます！そして、青年委員会だよりがお手元

に届く頃には既に終了しているかもしれませんが、忘年会を兼ねた次年度「建築体験ウォッチ」の決起大会を開催

します。あらかじめ委員の皆さんにはご案内が届いていると思いますが、12 月 1 日 19 時から、場所は慰労会を行

った場所と同じく『粋楽』です。副委員長の川畑さんが望んでいるすっぽん鍋は食べられるのでしょうか？ 

次回の青年委員会だよりに乞うご期待！！ 
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忘忘年年会会及及びび次次年年度度「「建建築築体体験験ウウォォッッチチ」」決決起起大大会会  

１１２２月月１１日日（（金金））第第 11 金金曜曜日日  1199::0000～～  

FFAAXX001177--772233--77110055  mmaaiill  iinnffoo@@aaaabbaa..ggrr..jjpp  ののいいずずれれかかででごご連連絡絡くくだだささいい。。  

粋楽（出席 ・ 欠席） どちらかに○をつけて返信ください  
             

氏名                TEL                     。 


